宮崎県商工観光労働部 オールみやざき営業課

〈事後リリース〉

宮崎県の統一プロモーション 「日本のひなた宮崎県」プロモーション 記者発表会

泉谷しげるさんが登壇 泉谷節で宮崎県の魅力を語る「こんなにおいしいもの食べてたらダメになっちゃうよ!」 "ひなたの人"としての熱い想いを発表

宮崎県は、物産振興や観光誘客、移住・定住、地域振興などの様々な分野において、統一的に活用するキャッチフレーズ「日本のひなた宮崎県」を定め、県民、ゆかりの皆様、民間団体・企業、市町村とともに、宮崎の魅力を幅広くそして力強く発信するプロモーションを展開いたします。

本日、12月7日(月)、当プロモーションの本格稼働を記念して、「日本のひなた宮崎県」プロモーション記者発表会を都市センターホテル コスモスホールで開催いたしました。発表会には、ご協力いただいた8名の芸能人の方々を代表して、大の宮崎県好きとして知られ、宮崎県の魅力を発信する"ひなたの人"、泉谷しげるさんが登場し、当プロモーションに込める期待や、"ひなたの人"としての意気込み、宮崎県に対する熱い想いを打ち明けました。

泉谷さんは、「おれは宮崎の食べ物も好きだけど、やっぱり宮崎の"人"が大好きだよ。これから も応援し続けたいな。」と熱い想いをコメントするなど、発表会は大盛況に終わりました。



く泉谷さんの宮崎愛に、河野県知事も大満足!プロモーションに対する抱負を語る>

宮崎県の魅力や見どころについて質問された泉谷さん。泉谷さんは「やっぱり食べ物がおいしいよ。こんなに美味しいもの食べ続けてたら、人間ダメになっちゃうよ」と泉谷節の回答をすると、一緒に登壇していた河野知事も泉谷さんのコメントに笑みがこぼれました。

今回、宮崎県にゆかりのある芸能人としてプロモーションをサポートする泉谷さん。「日本のひなた宮崎県」プロモーションに対する期待や豊富を聞かれた際には「やっぱりおれは宮崎の"人"が好きだな。もっとアピールするべきだし、おれももっと応援したいな。でも出番が少ないよ!もっと応援させてくれよ!」と熱い想いを披露、これを聞いた河野知事は笑顔で、「泉谷さんも出演して頂いたのでプロモーションはばっちりです。これからも力強いサポートをお願いします。」と"ひなたの人"泉谷さんに対する期待を語りました。

<宮崎県の特産物を試食。あまりの美味しさに泉谷さんも大満足の様子>

会の途中、宮崎県の特産物である「宮崎牛の鉄板焼き」「宮崎ブランドポークのソテー」「みやざき地頭鶏の炭火焼き」「キャビア」を試食した泉谷さん。

あまりの美味しさに「たまにしか食べないくらいがちょうど良いよ。本当に贅沢な気分になっちゃうよな。」と泉谷節を披露。泉谷さんなりの特産物を絶賛するコメントに会場は大盛り上がりでした。口いっぱいに宮崎の特産物を含んだ泉谷さんの様子を見て、河野知事も嬉しそうな表情を浮かべていました。

「宮崎県の特産物で一番好きなものは」と質問された泉谷さん。少し考えて、「ケーキ」とまさかのコメント。会場は笑いに包まれました。ところが泉谷さん自身、ケーキには興味が無いとのことで、回答の理由を質問されると、「ケーキに興味はないんだけど、本当に美味しかった!興味がないものが美味しいってことは"なんでも美味しい"ってことだよ。」と回答。泉谷さんの回答に知事も笑顔でうなずいていました。

<宮崎県の魅力を発信。"ひなたの人"としての活動にかける想いを明らかに>

2010 年に宮崎県で発生した口蹄疫復興支援イベントを同年から毎年開催し、宮崎県との繋がりが深い泉谷さんは、発表会の最後に「おれは宮崎県を5年前から応援しているけど、行くたびに好きになるよ。口蹄疫と戦った農家の人たちは本当に格好良いし、これからも宮崎県を応援していくよ。」とコメントし、力強いサポートを約束しました。

河野知事は「泉谷さんのエネルギーがたくさんの"ひなたの人"たちの良い刺激となってくれると嬉しい。また今回は芸能人の方々にもご協力頂いて力強い。これからも一緒に頑張っていきたい。」と語り、"ひなたの人"が一丸となって、宮崎県の魅力を発信していくと宣言しました。

♦

< 「日本のひなた宮崎県」プロモーションとは>

宮崎県には、山や里で取れるおいしい農産物、手塩にかけて育てた畜産物、日向灘に恩恵を受けた豊富な水産物など多くの魅力的な物産や、古代からの歴史を宿した史跡、美しい海岸などたくさんの観光スポット、温暖な気候や美しい自然をはじめ、記紀神話に彩られた文化や風土だけではなく、温かい県民性やゆったりした暮らしなど、「ひなた」のチカラで生み出される、全国に誇るべき素晴らしい宝があふれています。宮崎県では、物産振興や観光・誘客・移住、地域振興など様々な分野において、統一的に活用するキャッチフレーズ「日本のひなた宮崎県」を定め、県民、ゆかりの皆さま、民間団体・企業、市町村と磨き上げられた多彩な宝を全国に発信するとともに、宮崎県が日本中の皆さまの"ひなた"のような存在と認識してもらうためのプロモーションを展開いたします。

<プロモーションの主役「ひなたの人」>

今回のプロモーションの主役は、宮崎で育った人や暮らしている人、何度も宮崎に足を運んでくださる人など、宮崎を心から愛する「ひなたの人」です。「ひなたの人」の輪が、県内外に広がっていくプロモーションを目指しました。

くプロモーションのコンセプト>

右記のフリスビーは、"ひなたのチカラ"をイメージしたもので、人柄の温かさや活力、希望を意味しています。「ひなたの人」がフリスビーでつながり、 宮崎県が誇る人柄の温かさや風土、環境、それに根ざした豊かな農産物やお もてなしの心、住みやすい環境などを日本中に発信します。



くご協力いただいた8名の芸能人の方々>

当プロモーションのコンテンツには、宮崎にゆかりのある 8 名の芸能人の方にもご協力いただきます。

メンバーは、俳優の永瀬正敏さん、モデルの蛯原友里さん、カウンターテナーの米良美一さん、歌手の泉谷しげるさん、モデルの紗栄子さん、バレエダンサーの西島数博さん、女優の濱田ここねさん、俳優の温水洋一さん。豪華な顔ぶれで「日本のひなた宮崎県」プロモーションを牽引していただきます。

く「日本のひなた宮崎県」プロモーション 内容>

今回、「日本のひなた宮崎県」プロモーションに合わせて「ポータルサイト」を展開いたします。 (http://www.hinata-miyazaki.jp/)プロモーションポータルサイトで、一番大切にしたいことは、宮崎県が、日本のひなたであることが伝わることです。

プロモーションムービーは、宮崎が誇る人柄の温かさや風土、それに根ざした豊かな農産物やおもてなしの心、住みやすい環境などを、人をとおして伝えつつ、映像表現の工夫でつい最後まで見たくなる構成となっています。県内も県外も、宮崎に関わるさまざまな人が、フリスビーでつながり、ひとつになり、宮崎が誇る物産・観光・移住の魅力をリレーするように日本中へ伝えていきます。

オリジナルテーマソングは、太陽の恩恵を受けて、ひなたですくすく育つ植物(グリーン)のように、今回のひなたキャンペーンも、最初は小さな種かもしれないけれども、宮崎県民の心の中、さらに県内を超え、全国の皆さんの心の中でも青々と育っていくように、との想いから GReeeeN に楽曲制作を依頼しました。

その他、ひなたを知る人たちがつぎつぎと登場し、彼らの素敵な笑顔、生の言葉を通して、宮崎の物産・観光・移住の魅力を伝えるプロモーション冊子(新宿みやざき館 KONNE、宮崎ひなた暮らしUIJターンセンター、県外イベントを中心に配布する予定)、ステッカーやのぼりといったプロモーション宣伝ツールを展開するほか、宮崎を心から愛する「ひなたの人」である8名の芸能人の皆様を起用した、ポスターを制作し、県内外で掲出いたします。

さらに東京では、新宿みやざき館 KONNE のある J R 新宿駅で、大型交通広告を展開します。こちらの交通広告は、今日 12 月 7 日から 12 月 13 日、日曜日まで掲出いたします。

<オリジナルテーマソングを務めた GReeeeN さんについて>

「日本のひなた宮崎県」のオリジナルテーマソング「笑顔」は、「GReeeeN」さんに今回のために 新たに書き下ろしていたたいだいています。

太陽の恩恵を受けて、ひなたですくすく育つ植物(グリーン)のように、日本のひなた宮崎県プロモーションも最初は小さな種かもしれないけれど、宮崎県民の心の中、さらに県内を超え、全国の皆さんの心の中でも青々と育っていってほしい。そんな思いのもと、楽曲制作を依頼しました。

【プロフィール】

HIDE、 navi、 92、 SOH の男性 4 人組、福島県で結成されたボーカルグループ。2007 年メジャーデビュー。メンバー全員が歯科医師免許を持つ。医療との両立を考え顔を伏せて活動。『愛唄』『キセキ』『遥か』『オレンジ』『ビリーヴ』等、デビュー以来数々のヒット曲を生み出す。

【GReeeeN さんからのコメント】

こんにちは。GReeeeNです。

私たちの音楽活動のすぐそばには、宮崎県出身の方がいらして、いつも助けてもらっています。 彼の性格は、アツく、あたたかく、明るく、まっすぐ輝いていて、私たちの歩む道筋をいつでも 照らしてくれています。そんな人柄を通して、宮崎県とそこで暮らす人たちに、強い憧れを持ち ました。

この度、「日本のひなたですくすく育つ植物はグリーンだから」と、私どもにお声掛けくださり、驚きとともに大変光栄な気持ちで、テーマソングの制作をさせて頂きました。私たちの音楽が、このようなぬくもりあるキャンペーンに参加できて、一人でも多くの方の、毎日の活力になる一曲となれたらとても幸せです。

-当日概要-

■ 名 称 : 「日本のひなた宮崎県」プロモーション 記者発表会 ■ 日 時 : 12月7日(月) 10:15~10:55(受付開始9:45)

■ 会場 : 都市センターホテル コスモスホール (東京都千代田区平河町 2-4-1)

■ ゲスト : 泉谷 しげるさん

■ 登壇者 : 宮崎県知事 河野 俊嗣

■ プログラム

- ・河野知事 による「日本のひなた宮崎県」プロモーションの発表
- ・"ひなたの人"泉谷しげる様 宮崎県の魅力を語り、宮崎県物産を試食し、感想を発表
- ・GReeeeN からのコメント代読
- ・ご協力頂いている芸能人からのメッセージ代読
- 質疑応答
- ・フォトセッション
- ・囲み取材
- 個別取材
- ・宮崎県の特産物 試食会・試飲会